

## Absteiger verliert gleich erste Begegnung

Die Badmintonmannschaften der TSG Backnang starten in Schorndorf und Fellbach mit Niederlagen in die Saison

(cba). Für die Badmintonmannschaften der TSG Backnang begann die Saison schlecht. Verbandsligaabsteiger TSGI verlor das Landesligaduell bei der SG Schorndorf IV mit 1:7. BacknangII unterlag in der Kreisliga beim SV Fellbach in beiden Partien. Die Erste aus dem Murrtaal hatte allerdings Pech. Die Remstaler hatten aufgrund von Spielverlegungen die Möglichkeit genutzt, bessere Spieler aus höheren Teams einzusetzen.

Backnangs erstes Herrendoppel mit Christoph Batzel/Dennis Djingga kämpfte gegen die Niederlage, musste sich allerdings in zwei Sätzen geschlagen geben. Nicht besser lief es für das Duo Gunter Jahn/Rainer Steffan. Auch dem Frauendoppel Daniela Henniger/Kathrin Stahl gelang kein Satzerfolg. „Dabei wäre durchaus ein Punkt drin gewesen“, lautete das Fazit der Backnangerinnen, die in beiden Durchgängen nur knapp unterlagen. Im Männereinzel rechnete sich Christoph Batzel gegen den ehemaligen Bundesligaspieler Reiner Strohmaier keine große Chance aus. Zu Recht, wie das 0:2 zeigte. Rainer Steffan spielte im dritten Einzel eine gute Partie, allerdings siegte sein Gegner in drei Sätzen. Einzig Dennis Djingga hielt die TSG-Fahne an diesem Tag hoch und holte in einem sehr schönen Spiel souverän und in gewohnter Manier einen Punkt. Im Fraueneinzel traf Kathrin Stahl auf eine junge Schorndorferin. Anfangs sah es nach einem deutlichen Sieg für die SG aus, doch im zweiten Satz steigerte sich Kathrin Stahl und verlor nur sehr knapp. Das Mixed mit Daniela Henniger/Gunter Jahn hatte kein Glück. Und so ging der Punkt erneut nach zwei durchaus knappen Sätzen an die Daimlerstädter.

Der Saisonstart misslang BacknangI damit. Aufgrund der vielen knappen Spiele ist der TSG aber nicht bange. Zumal jedem Akteur schon im Vorfeld klar war, dass es nach dem Abstieg auch in der Landesliga nicht einfach wird.

In der Kreisliga hatte die TSG II in Fellbach gleich zwei Spiele. Zuerst ging es gegen den SVF VI und dann gegen den SVF V. Trotz der Niederlagen schlugen sich die jungen Backnanger ordentlich. Auch weil es für die Jugendlichen im Team vor allem darum geht, erste Erfahrungen auf dem Niveau der Erwachsenen zu sammeln. Das haben die beiden alten Hasen Martin Ponterlitschek/Phalaphol Tatone bereits. Doch auch sie verloren das erste Männerdoppel. In drei engen Sätzen musste sich dann das junge TSG-Duo Christian Täubel/Dennis Weber geschlagen geben. Das Frauendoppel verloren die Gäste kampflös,

weil sie nur eine Spielerin hatten. In den Männereinzeln hatten Phalaphol Tatone, Christian Täubel und Dennis Weber wie Andrea Wagner bei den Frauen das Nachsehen. Am Ende stand ein klares 0:8.

In der nächsten Partie traf Backnang auf den vermeintlich besseren SV Fellbach V. Gleich im ersten Männerdoppel verzeichnete die TSG den ersten Saisonenerfolg. Die jungen Christian Täubel/Dennis Weber mussten sich allerdings erneut geschlagen geben. Das Frauendoppel wurde wieder kampflos abgegeben. In den Einzeln kam nur noch Phalaphol Tatone zu einem Sieg. Die anderen Begegnungen gingen knapp verloren. Hervorzuheben sind dabei Christian Täubel und Dennis Weber, die einige enge Sätze gegen die Routiniers aus Fellbach allerdings nicht für sich entscheiden konnten.